

EKSPOS

Tak Hanya Dandim 0824/Jember, Para Danramil Jajarannya Juga Kebanjiran Ucapan Selamat Ulang Tahun TNI

Siswandi - JEMBER.EKSPOS.CO.ID

Oct 5, 2023 - 18:52



JEMBER – Di Hari Ulang Tahun ke 78 TNI, banjir ucapan selamat ulang tahun tidak hanya mewarnai Kantor dan Kedimanan Dandim 0824/Jember, namun 31 koramil jajarannya juga mengalami hal yang sama, banjir ucapan dari Muspika,

tokoh agama, tokoh masyarakat yang ramai-ramai ke Koramil untuk memberikan ucapan selamat hari ulang tahun TNI. Pada Kamis 05/10/2023.



Hal ini dibenarkan oleh beberapa Danramil Jajaran Kodim 0824/Jember diantaranya Kapten Chb Mulyadi Danramil 0824/14 Panti, usai melaksanakan kegiatan upacara kebesaran di Alun-alun Jember tadi pagi, saya langsung ke Makoramil, dan sudah ditunggu oleh jajaran Muspika dan tokoh masyarakat, demikian halnya Danramil 0824/23 Wuluhan Kapten Arm Suhartono, hal tersebut juga terjadi di Makoramil saya, sepulang dari Upacara di Alun-alun Muspika dan tokoh masyarakat dengan beberapa tumpeng sudah menunggu saya di Kamoramil.

Hal serupa juga terjadi di Makoramil 0824/17 Sumberbaru Kapten Chb Aliyil Abror yang juga mengalami hal yang sama, termasuk Danramil 0824/26 Jelbuk Kapten Arm Anton Hermawan dan Danramil 0824/07 Silo Kapten Arm Abd Azis.



Menyikapi hal tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya menyampaikan, bahwa hal ini merupakan wujud kedekatan kita dengan semua elemen masyarakat, kedatangan mereka tentunya wujud penghormatan kepada kita sebagai bagian dari kekuatan TNI di Kabupaten Jember.

Hal ini merupakan wujud kepercayaan dan nilai positif masyarakat kepada TNI, untuk itu saya menyampaikan terima kasih dan penghormatan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak, atas kepercayaan dan penilaian positif serta simpatinya kepada Kodim 0824/Jember beserta jajarannya pada khususnya dan kepada TNI pada umumnya.



Hal ini tentunya menjadi tanggung jawab, menjadi komitmen kita untuk meningkatkan loyalitas dan pengabdian kita kepada masyarakat, memelihara kedekatan kita dengan semua elemen masyarakat, dan memelihara dan meningkatkan menjadi lebih baik, tentunya menjadi tanggung jawab kita dimasa mendatang. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)